



Belcaire

accédez à la béaltitude



La lettre du Maire.

Chers habitants de BELCAIRE et TRASSOULAS.

Le Conseil Municipal et moi-même, avons l'intention de réunir la population, comme le veut la tradition en cette période de fin d'année, afin de partager des moments de convivialité, très importants, tant sur le plan individuel que sur le plan collectif.

Or, compte-tenu des directives gouvernementales relatives à la crise sanitaire, les mesures restrictives nous interdisent tout rassemblement.

Conscients des difficultés engendrées par ces mesures sécuritaires et notre priorité étant le bien-être de la population, il ne reste plus que la lettre pour communiquer avec chacun de vous.

Après un semestre de fonction, soyez assuré que nous travaillons chaque jour de l'année afin de préserver et améliorer votre cadre de vie.

Depuis juillet 2020, nous avons été amenés à réaliser nombre de rattrapages afin de rétablir la conformité des bâtiments communaux au regard de la sécurité des personnes qui les fréquentent.

Nous avons été sommés, par la Commission Départementale de Contrôle, de remettre aux normes, la salle des fêtes, la salle des Associations, la salle des Aînés Ruraux ainsi que la salle des fêtes de Trassoulas.

La chaudière de la chaufferie aux plaquettes déchetées, a subi son premier contrôle depuis sa mise en route et les travaux nécessaires à son bon fonctionnement se sont avérés très onéreux (environ 15.000 euros).

Nous avons refait en urgence un appartement à la gendarmerie, peinture, électricité et surtout réaménagement total de la salle de bains laquelle avait été refaite il y a deux ans.

Mais, le plus gros de nos interventions a porté sur la remise aux normes du Service des Eaux, avec le changement de nombreuses vannes et pompes. Lors de son contrôle, l'Agence de l'Eau, nous a demandé de changer six compteurs dans les châteaux d'eau, car ils étaient obsolètes. Elle nous a également demandé la remise aux normes du système de chlorage.

En ce qui concerne le matériel roulant, les réparations du chasse-neige (5.000 euros), ont été nécessaires afin de satisfaire aux contrôles du Service des Mines. A cela, il faut rajouter la réparation urgente des freins du tractopelle, défectueux depuis deux ans.

Afin d'optimiser les travaux d'entretien des canalisations, il a été nécessaire d'acquérir une machine d'hydro curage (13.000 euros) laquelle n'avait pas été remplacée lors du vol en 2014.

Nous avons commencé le goudronnage de certaines rues du village et nous allons continuer ces travaux dans les années à venir.

Il est impérieux de refaire le toit du garage communal, lequel est en très mauvais état, mais également repenser l'intérieur pour plus de fonctionnalité et assurer un minimum de commodités aux employés communaux que nous tenons à remercier tout particulièrement pour leur professionnalisme et leur implication quotidienne dans la bonne marche de la commune, merci également à tout le personnel communal pour sa collaboration.

Il faut également féliciter Chantal, notre secrétaire, qui, grâce à ses connaissances, son efficacité et son sens relationnel a permis une transition sans problèmes.

Pendant cette période difficile, marquée par la crise sanitaire, nous avons pu constater le dévouement du milieu médical, paramédical et de santé, du personnel de la Mariapolis ainsi que celui du service à la personne, sans oublier celui de l'éducation nationale. Toute notre reconnaissance va également aux commerçants, artisans, pompiers, gendarmes ainsi que les bénévoles toujours prêts à rendre service à la population.

Nous vous proposons, pour l'année à venir, de garder confiance, de prendre toutes les précautions, afin de préserver votre santé, en évitant le repli sur soi et en favorisant le lien social indispensable, afin que notre commune soit toujours un lieu d'épanouissement pour chacun d'entre nous.

A tous les acteurs de la commune, à tous les habitants des résidences principales et secondaires de Belcaire et Trassoulas, l'équipe municipale et moi-même, vous souhaitons de passer d'agréables fêtes de fin d'année, ainsi qu'une très belle année 2021, pleine de projets et de confiance en notre avenir commun.

Chaleureusement à vous.

Le Maire

Michel CRESTIA